

## Mayotte : Orange conçoit un SafetyTruck pour une connectivité nomade et solidaire

Engagé à fournir des services de qualité, innovants et solidaires, Orange annonce le déploiement de son inédit SafetyTruck. Ce dispositif marque une nouvelle étape dans notre mission de garantir une connectivité pour tous, même dans les situations les plus complexes.

Ce camion innovant, développé en début d'année à Mayotte en partenariat avec **Orange Innovation**, offre un accès Wi-Fi gratuit et nomade, sur l'ensemble de l'archipel avec une autonomie de 2 jours sans rechargement grâce aux batteries solaires.

Le **SafetyTruck** est équipé d'un système Internet par satellite, permettant une gestion intelligente de la bande passante pour plusieurs utilisateurs simultanés. Ce véhicule de communication renforcé a été pensé pour offrir des services essentiels dans les zones les plus isolées ou impactées par des catastrophes naturelles, telles que le récent passage du cyclone Chido.

## Une connectivité mobile et des services essentiels

Piloté par une équipe de techniciens Orange, le SafetyTruck circulera à travers différentes communes de l'île pour :

- Fournir un accès Wi-Fi gratuit là où la connectivité fait défaut.
- Appuyer les interventions de la Croix-Rouge Française, en aidant à reconnecter les populations en difficulté.
- Proposer des services complémentaires, tels que la recharge de batteries d'appareils mobiles.
- Faciliter l'accès à des services médicaux et administratifs, notamment grâce à la téléconsultation sécurisée avec des professionnels de santé.

## Un engagement pour l'innovation solidaire

Avec le **SafetyTruck**, Orange renforce son rôle d'acteur clé pour le développement numérique de Mayotte et pour l'accompagnement des Mahorais dans les moments critiques. Ce projet illustre la volonté de l'entreprise de rester à l'écoute des besoins locaux et de proposer des solutions innovantes pour une connectivité accessible à tous.

L'itinéraire du SafetyTruck sera ajusté en fonction des priorités locales, avec des points d'arrêt stratégiques définis selon les besoins de la population. Les équipes bénévoles de la Croix-Rouge ou les apprentis d'Auteuil se chargeront d'orienter les habitants proches du point d'arrêt, vers le dispositif. Des rendezvous médicaux pourront être planifiés en fonction des compétences disponibles et des accords de téléconsultations.

## Contact presse:

Laurence Fontaine > 06 92 61 22 62 > <a href="mailto:lfontaine@runconcept.com">lfontaine@runconcept.com</a>

Emeric Bigot > 06 92 31 73 18 > emeric.bigot@orange.com